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P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
3

8
2
2
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 0

4
/0

4
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

6
:2

3
     U

S
U

Á
R

IO
: L

U
C

I A
N

O

REQUERIMENTO Nº 00397/2013
 

Requer Informações sobre o 
abastecimento de tonner nas 
escolas municipais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  falta  deste  tonner  acarreta  em 
transtornos  para  essas  escolas,  pois  tanto  os  professores  quanto  os 
funcionários ficam impossibilitados de desenvolver  seus trabalhos causando 
atrasos nos mesmos.

CONSIDERANDO que os próprios professores estão tendo que 
tirar recursos próprios para que os trabalhos não fiquem atrasados.

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- É do conhecimento de vocês a falta desse tonner?
2- Caso positivo qual providencia esta sendo tomada?
3- Caso negativo a possibilidade de sanar este problema o mais 

urgente possível?
4- Outras informações que julgar necessárias?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de abril de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador- Vice Presidente-


